
 
 

SÉANCE ORDINAIRE  

Conseil d’établissement – École Alice-Parizeau 

1e décembre 2022 – 18h15 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l’École Alice-Parizeau 

tenue le 1e décembre 2022 à 18h15 à Montréal. 

PRÉSENTS (parents): 

Mme Drissia Mabourik, Mme Geneviève Caron, Mme Franca Gallé et Mme Grace Musulay 

Absents : M. Chaker Rhayem, Mme Geneviève Poirier 

 

SONT ÉGALEMENT PRÉSENTES: 

Mme Dominique Hébert, Directrice 

Mme Annick Bouchard, psychoéducatrice 

Mme Rachel Nader, service de garde 

Mme Géraldine Leblanc, service de garde 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Geneviève Caron que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  

 

Adopté à l’unanimité  

 

2. ORDRE DU JOUR 

 

L’ordre du jour adopté se lit comme suit : 

1. Ouverture de la réunion / vérification du quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion du 13 octobre 2022 

3.1. Suivi au procès-verbal 

4. Parole au public 

5. Déclaration annuelle d’intérêts (déjà fait à la dernière rencontre) 

6. Sorties éducatives (approbation) 

7. Suivi sur le budget 

8. Plan de lutte 
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9. Mesure 15024 

10. Projet porte un pyjama 

11. Un livre à moi 

12. Projet éducatif 23-27 

13. Points d’information/rapports 

13.1. Direction 

13.2. Personnel enseignant 

13.3. Service de garde 

13.4. Parents 

13.5. Représentant du comité de parents 

13.6. Coordonnées des membres du CE 2023 

 

14. Correspondance 

15. Varia – Points divers 

16. Levée de la réunion 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 octobre 2022 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Annick que le procès-verbal de la séance ordinaire du 13 

octobre 2022 soit adopté avec dispense de lecture et avec modifications.  

Adopté à l’unanimité  

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Rien à rapporter 

 

5. DÉCLARATION ANNUELLE D’INTÉRÊTS 

 

6. SORTIES ÉDUCATIVES 

7 déc. 5e iront au Biodôme 

8-9 déc. 3e et 30/40 recevront la visite de « Sur les pas des autochtones » 

 

7. SUIVI SUR LE BUDGET 

Reporté à février en attente d’autres budgets 

 

8. PLAN DE LUTTE 

Le plan est présenté aux membres du CÉ et est approuvé par tous. 

 

9. MESURE 15024 

Budget pour les conférences aux parents. Mme Dominique aimerait utiliser le budget 

pour abonner l’école au site : Aidez son enfant.com 

Il s’agit de mini-capsules auxquelles tous les parents auront accès avec un code. 

Approuvé par tous  
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10. PROJET PORTE UN PYJAMA 

          Campagne opération Enfant-Soleil (enfants malades). Les élèves font un don de 2$        

          pour porter le pyjama à l’école. La date proposée pour cette activité est le 

          23 février. Les membres du CÉ approuvent. 

 

11. UN LIVRE POUR MOI 

           La Banque TD offre un livre aux élèves de la 1ère. Le CÉ accepte la distribution de     

ce livre, conditionnellement à la lecture du livre par la Présidente. 

 

12. PROJET EDUCATIF 23-27 

Le projet éducatif 2018-2023 est présenté aux membres pour faire une petite 

mise à jour. Le nouveau projet sera présenté à une date ultérieure. 

 

13. POINTS D’INFORMATIONS 

13.1 DIRECTON 

La première récompense Boule de Gommes était une fête au gymnase que les 

élèves ont bien aimée. 

 

13.2 PERSONNEL ENSEIGNANT 

Pas de représentants 

 

13.3 SERVICE DE GARDE 

Mme Rachel offre son aide à l’école (au secrétariat et à Mme Dominique) et elle 

parle souvent aux parents qui viennent chercher les enfants au Service de Garde. 

Mme Poirier a envoyé un courriel pour remercier la responsable pour l’organisation 

de la sortie au Funtropolis le 14 décembre. Pour cette sortie, il y aura 1 autobus 

pour un maximum de 50 enfants. Le Service de Garde va se réunir sous peu pour 

finaliser les détails. 

 

13.4 PARENTS 

Mme Caron demande quand sera la campagne de vaccination pour les 4e. Elle sera 

en janvier. Elle aimerait aussi savoir si les parents peuvent suivre des formations 

sur les plateformes que les élèves utilisent à l’école. 

 

Mme Drissia aimerait savoir si les élèves de 5e peuvent recevoir un atelier sur la 

préparation à la puberté. Mme Dominique va demander les disponibilités de 

l’infirmière. 

Mme Drissia aimerait savoir pourquoi les élèves de 1er et 2ème cycle qui terminent 

la journée en éducation physique ne sont pas accompagnés aux casiers pour y 

laisser les souliers (ils doivent amener les souliers à la maison). 
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13.5 Représentant du comité de parents 

Absente 

 

13.6 Coordonnées des membres du CÉ 2023 

Les coordonnées seront partagées. 

 

 

14. CORRESPONDANCE 

Rien à rapporter 

 

15. VARIA 

Les parents aimeraient recevoir plus de courtoisie de la part de la secrétaire. 

Serait-il possible de modifier son heure de diner afin d’ouvrir la porte aux élèves 

qui arrivent en retard? 

 

16. LEVÉE DE LA RÉUNION 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 20h07. 

 

 

 

 
Présidente  Directrice 

 Drissia Moubarik          Dominique Hébert 


